

# 夢に向かって挑戦する子ども

令和7年度

12月22日(月)No.10

## 谷口中学校区 児童・生徒指導推進会議 ~「つながる力」を架け橋の視点に~

谷口中学校区の児童・生徒指導推進会議が鶴園小学校を会場として開催されました。連携園の先生方にも参加を呼びかけ、中学校区の校長先生、児童支援専任教諭等とともに、連携園の園長先生も参加しました。

はじめに、事務局である鶴園小学校の馬場校長先生より、「幼児教育からキャリア教育はつながっている。谷口中学校区では、『つながる力』を重点としている。キャリア教育と『幼児期の終わりまでに育ってほしい姿』を結び付け、例えば、『社会生活との関わり』や『協同性』など『人とつながる視点』でどのようなことを大切にしているかについて考え、参加していただきたい。」というお話がありました。会議の終盤では、各園の園長先生からも、「つながる力」に関して、園の教育・保育場面について話がありました。

子どもたちの学びはつながっています。園の先生も小学校以降の教育を見通し、小中学校の先生も幼児教育について知る、学ぶことで、互いの教育・保育をさらに改善していくきっかけとなります。

今後、キャリア教育で育みたい力～つながる力 自律する力 乗り越える力 見通す力～を、各園の教育・保育でどのように育んでいるのかについて、園と小学校の協議会等で話し合っていく予定とのことです。

キャリア教育や中学校区の「めざす子ども像」、「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」について、幼保小中で共通確認



中学校区の校長・園長が、中学校区で「めざす子ども像」について確認



「幼児期の終わりまでに育ってほしい姿」や、相模原市で推進している「キャリア教育」について、キャリア教育リーフレットを配付し、紹介



「風っ子展」に出展した小学校1年生の作品を中学校の先生や園の先生方が鑑賞



【谷口中学校区】谷口中学校・鶴園小学校・谷口小学校・ふじ SUNSUN 保育園・保育園アリス・明徳かみつるま保育園・谷口保育園・谷口幼稚園



※相模原市が推進している「キャリア教育」についてのパンフレットのURLです。よろしければ、ご覧ください。

【相模原市 HP】[https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/\\_res/projects/default\\_project/\\_page\\_/001/021/181/pamphlet.pdf](https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/_res/projects/default_project/_page_/001/021/181/pamphlet.pdf)

